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526500 22,00 € 
Air New Zealand Airbus A320 mit / with sharklets  — ZK-OXB

526517 22,00 € 
Azul Embraer E195 “Canarinho Azul” — PR-AUA 
Als Hommage an den brasilianischen Fußball ersetzte Azul bei diesem neuesten E-Jet die weiße Grund-
farbe durch das Gelb der Nationalmannschaft. Der Taufname „Canarinho“, wörtlich „kleiner Kanarienvo-
gel“, ist einer der vielen Spitznamen der Mannschaft. / To pay homage to Brazilian soccer, Azul replaced 
the standard white color with the bright yellow of the national soccer team on this newest E-Jet, also 
naming the aircraft “Canarinho”, meaning “little canary”, one of the many nicknames of the team.

526524 23,00 € 
Bangkok Airways Airbus A320 "Mascots"— HS-PPE

526623 26,00 € 
DHL Boeing 767-300F – G-DHLE

526616 27,00 € 
American Airlines Boeing 767-300 "OneWorld" – N343AN 

526609 22,00 € 
Air Berlin / Etihad Airways Airbus A320 "Moving Forward" – D-ABDU  
Um die enge Partnerschaft zwischen Air Berlin und Etihad Airways auch sichtbar zu machen, fliegt seit 
Januar dieses Jahres eine A320 in dieser Mischbemalung. / To visualize the close partnership between Air 
Berlin and Etihad Airways an A320 was painted in a special combined color scheme this past January.

526494 27,00 € 
Air Canada Boeing 787-8 Dreamliner — C-GHPQ 
Die ersten Dreamliner werden bis zum Sommer an Air Canada geliefert und werden dort die Ablösung der 767-Flotte einleiten. / The first Dreamliners 
will be entering Air Canada’s fleet by summertime, beginning the replacement of the 767 fleet.

526487  27,50 € 
Aeroflot (1970s colors) Tupolev TU-114 – CCCP-76485 
Vor ihrer Außerdienststellung in 1976, erhielten einige TU-114 noch die 1973 eingeführte Bemalung der sowjetischen Staatsairline.  
Before being phased out in 1976 a few of the TU-114’s were repainted into the new livery introduced by the Soviet state airline in 1973.
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526647 35,00 € 
Formneuheit! USAF Lockheed C-5M Super Galaxy 436th Airlift Wing, 9th Airlift Squadron ("Proud Pelicans") "Spirit of Old Glory" – 83-1285 
Um die Einsatzfähigkeit für viele weitere Jahre zu sichern, werden die meisten aktiven C-5 umfangreich technisch überholt. Äußerlich sind die in vielen Aspekten moder-
nisierten Flugzeuge an den General Electric CF6-Triebwerken erkennbar. /  New mould! To secure efficiency and reliability for years to come, most of the active C-5s are 
receiving a complete technical overhaul, the most notable external difference being the change to the General Electric CF6 turbofan engine. 

526562 29,00 € 
Qantas Boeing 767-300 Disney's "Planes" – VH-OGG  
Was liegt näher, als einen Film über Flugzeuge über eine Sonderbemalung auf einem echten Flugzeug zu bewerben? Dusty und seine Zeichentrickfreunde schmücken 
den Rumpf dieser Boeing 767. /  What better way to promote a movie about airplanes than creating a special scheme on a real aircraft? Dusty and his cartoon friends 
adorn the fuselage of this Boeing 767.

526593 27,50 € 
Virgin Australia Airlines Boeing 777-300ER – VH-VPD "Avalon Beach" 
Mit Zusammenlegen der im Inland operierenden Virgin Blue mit der international auftretenden V Australia zu Virgin Australia Anfang 2012 entstand Australiens zweitgrößte 
Airline. Die 777 werden auf Langstrecken unter anderem in die USA und in den Nahen Osten eingesetzt. / With the merger of domestically operating Virgin Blue and 
internationally flying V Australia to Virgin Australia in early 2012, Australia’s second largest airline was formed. The 777s are operated mainly to the USA as well as the 
Middle East.

526630 22,00 € 
Iberia Express Airbus A320 – EC-JSK 
Derzeit operieren 15 A320 bei der Tochter der größten spanischen Airline. Seit kurzem sind die ersten 
Maschinen auch im neuen Image zu sehen. / 15 A320s are currently operated by this subsidiary of the 
largest Spanish airlines, some of which have recently been repainted into the new livery.

517874-001 22,00 € 
Germania Boeing 737-700 – D-AGEQ 

518031-002 22,00 € 
Lufthansa Airbus A319 – D-AIBF "Sinsheim"

526531 21,00 € 
BEA - British European Airways BAC 1-11-500 – G-AVMU
Der Vorläufer der heutigen British Airways setzte ab 1968 die „One-Eleven“ international sowie auf 
Strecken zwischen Westdeutschland und West-Berlin ein. / From 1968, the predecessor of British 
Airways operated the “One-Eleven” internationally as well as on routes connecting West Germany and 
West-Berlin.
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526586 27,00 € 
Shanghai Airlines Airbus A330-300 – B-6096 
Wie der Name bereits andeutet, fliegt diese chinesische Airline von beiden Flughäfen Shanghais zu zahlreichen inner-chinesischen wie ausländischen Zielen im ostasia-
tischen Raum. / As the name already suggests, this Chinese airline operates from its hubs at both of Shanghai’s airports to domestic and foreign destinations in Eastern 
Asia.

526548 27,00 € 
Gulf Air Airbus A330-200 – A9C-KC

526579 26,00 € 
PIA Pakistan International Airbus A310-300 – AP-BEQ
PIA ist eine der letzten Gesellschaften, die noch die A310 im Passagierdienst betreibt. Zusammen mit der A300 trug die A310 maßgeblich dazu bei, Airbus als Unter-
nehmen in der Zivilluftfahrt zu etablieren. / PIA is one of a few remaining airlines operating the A310 in passenger service. Together with the A300, the A310 established 
Airbus as a major player on the airliner market.

517805-002 27,50 € 
KLM Boeing 747-400 – PH-BFO "Orlando" 

526685 23,00 € 
Malév Hungarian Airlines Tupolev TU-154B-2 – HA-LCA 
Von 1973 bis 2001 betrieb die ungarische Malév insgesamt 18 Exemplare der TU-154. / From 1973 
through to 2001, the Hungarian airline Malév operated a total of 18 TU-154 aircraft.

526678 23,00 € 
Transaero Tupolev TU-214 – RA-64549 
Bei der TU-214 handelt es sich um eine Weiterentwicklung der TU-204-100 mit einer höheren Ladeka-
pazität und größerer Reichweite. Drei Exemplare betreibt derzeit die russische Transaero, sieben weitere 
sind bestellt. / The TU-214 is a newer development of the TU-204-100 with a higher weight allowance and 
greater range. Three aircraft are currently operated by Russia’s Transaero, which has seven more on order.

515139-001 27,00 € 
NATO Boeing E-3A Sentry AWACS – LX-N90451
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516105-002 28,00 € 
Lufthansa Boeing 747-400 – D-ABVU "Bayern"

556569 52,00 € 
Air Berlin / Etihad Airways Airbus A320 "Moving Forward" – D-ABDU 
Mit der engeren Verzahnung beider Gesellschaften, profitiert zum einen Etihad durch die Nutzung des dichten innereuropäischen Netzes der 
deutschen Airline, während Air Berlin über den Heimatflughafen von Etihad in Abu Dhabi Zugang zu Zielen nach Asien, Afrika und Australien 
eröffnet wurden. / With the tighter interweaving of both companies, Etihad profits from the dense Trans European network of the German 
airline, whereas new destinations in Asia, Africa and Australia are opened up for Air Berlin through Etihad’s hub in Abu Dhabi.

556590 52,00 € 
Luxair Boeing 737-800 – LX-LGV

512497-002 28,00 € 
British Airways Boeing 747-400 – G-BYGF 
Mit Zusatzlogo hinter dem Cockpit aus Anlass des 60. Thronjubiläums von Königin Elizabeth II. / With additional logo behind the cockpit, 
commemorating Queen Elizabeth II's Diamond Jubilee.

556576 49,50 € 
KLM - Royal Dutch Airlines Vickers Viscount 800 – PH-VIG 
Von 1957 bis 1967 setzte KLM die damals revolutionäre Viscount auf europäischen Strecken ein. PH-VIG war die siebte  
von neun Exemplaren und erhielt ab 1960 die Bemalung mit den diagonalen Streifen am Leitwerk. / From  
1957 through to 1967, KLM operated the then revolutionary Viscount on its European route network. PH-VIG  
was the seventh of nine aircraft to enter the fleet and received the livery with the diagonal stripes on the stabilizer in 1960.

556613 49,50 € 
Uzbekistan Airways Antonov AN-24B – UK-46373
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556422 29,50 € 
US Navy McDonnell Douglas F-4J Phantom II "Blue Angels" No 2 Right Wing Position - Capt. Kevin 
O'Mara (USMC)

556415 29,50 € 

US Navy McDonnell Douglas F-4J Phantom II "Blue Angels" No 1 Flight Leader - Cmdr. Harley H. Hall  
556552 69,00 € 
Aeroflot Boeing 777-300ER – VP-BGB "M. Kutuzov" 
Januar 2013 wurde das neue Flaggschiff mit dem Erstflug von Moskau nach Bangkok offiziell in die Flotte der größten russischen Airline aufgenommen. Insgesamt 16 
Exemplare sind bestellt. / The new flagship officially entered the fleet of Russia’s largest airline with its inaugural flights from Moscow to Bangkok in January of 2013. A 
total of 16 aircraft are on order.

556583 65,00 € 
Lufthansa Airbus A330-300 – D-AIKE "Landshut"

553759-002 69,00 € 
Lufthansa Boeing 747-8 Intercontinental – D-ABYC "Sachsen" 

Sichern Sie sich alle sechs limitierte Flugzeuge des Jahrgangs von 1970! 

Be sure to collect all six limited models of the Team of 1970 ! 

556316 (no.6) – werkseitig ausverkauft! Sold out! 

556378 (no.5) – werkseitig ausverkauft! Sold out!

556408 (no.4) 

556439 (no.3)  

Fragen Sie Ihren Händler nach Restmengen. Check your retailer for remaining quantities.
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556651 49,50 € 

Virgin Australia Airlines ATR-72-500 – VH-FVI "Mission Beach" 
2011 startete Virgin Australia eine Zusammenarbeit mit der Regional-Airline Skywest, welche dann ab 2013 komplett übernommen wurde 
und nunmehr unter der Virgin-Marke als Virgin Australia Regional Airlines firmiert. / Virgin Australia started a cooperation with domestic 
Skywest Airlines. A 100% purchase of Skywest followed in 2013 after which the airline now operates fully under the Virgin brand as Virgin 
Australia Regional Airlines. 

556644 35,00 € 

US Army Boeing Vertol CH-47F Chinook 3d Battalion, 82d Combat Aviation Brigade (3-82) Bravo Company "Flippers" 
Zusammen mit dem Großteil der 82. Heeresflieger-Brigade war das Dritte Bataillon mit seinem Chinook Transport-Hubschraubern wieder-
holt als Teil der Operation Enduring Freedom in Afghanistan stationiert. / Together with most of the remaining 82nd Army Aviation Brigade, 
the 3rd Batallion with its Chinook heavy-lifting capabilities has been deployed to Afghanistan as part of Operation Enduring Freedom on 
several occasions. 

556620 32,00 €

Panavia MRCA Prototype P.01 "First Flight" Panavia Tornado IDS — D-9591 
Am 14. August 1974 hob die P.01, der erste Prototyp des Tornado, vom bayerischen Man-
ching zum Erstflug ab. Aus Anlaß des 40. Jubiläums erscheint in limitierter Auflage die P.01 
im Maßstab 1:200. / On August 14, 1974, the P.01, the first prototype of the Tornado multirole 
combat aircraft took off for its maiden flight from the Bavarian town of Manching. To comme-
morate the 40th anniversary, P.01 will be released as a limited edition item in 1/200. 

556637 32,00 € 
USAF Fairchild A-10A Thunderbolt II – 118th Fighter Squadron, 103rd Fighter Wing, Connec-
ticut Air National Guard "The Flying Yankees - Black Lightning" — 78-0621 
Die “Flying Yankees” wurden bereits 1917 während des Ersten Weltkrieges ins Leben geru-
fen. Ursprünglich als Sonderlackierung zu ihrem 80. Jubiläum als Einheit der Nationalgarde 
2003 lackiert, wurde der schwarze Blitz noch viele weitere Jahre beibehalten. / The “Flying 
Yankees” trace their origin back to the 118th Aero Squadron formed in 1917 during World 
War I. Initially painted to commemorate their 80th anniversary as a National Guard unit in 
2003, the aircraft continued to fly with the black lightning design long after.

556545 28,00 € 

Swiss Air Force Northrop F-5E Tiger II Fliegerstaffel 8, Meiringen Air Base — J-3072 

556606 59,00 € 

UAT -  Union Aéromaritime de Transport Douglas DC-6B – F-BGTX 
1949 gegründet, konzentrierte sich UAT weitgehend auf die Verbindung Frankreichs mit den damaligen Kolonien in Afrika und Ostasien. Nach dem Auftreten massiver Probleme mit den 
ersten Comet Jets, setzte UAT stattdessen ab 1954 insgesamt neun DC-6 ein. / Founded in 1949, UAT concentrated mainly on operating flights connecting France with its colonies at the 
time in Africa and East Asia. Following the grounding of the Comet jet fleet, UAT replaced them with nine DC-6s in 1954.
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SPIONE AM HIMMEL SECRET AGENTS IN 
THE SKY100 Jahre Luftaufklärung

100 years of aerial reconnaissance

M ilitärische Aufklärung über die Stellung und Bewe-

gungen des Gegners war schon immer ein wichti-

ges Element erfolgreicher Kriegsführung. Seit 100 Jahren 

liefert die Luftaufklärung innerhalb kurzer Zeit wichtige 

Informationen für Armee und Politik. Als 1914 die ersten 

Doppeldecker Serienreife erhielten, wurden sie im Ersten 

Weltkrieg sogleich als Aufklärer eingesetzt. Die deutsche 

Heeresführung setzte bei der Schlacht von Tannenberg am 

30. August 1914 gegen die russischen Truppen erstmals 

ein Flugzeug zur Aufklärung der feindlichen Stellungen ein. 

Wir blicken auf die Entwicklung der Luftaufklärung damals, 

heute und in Zukunft.

Die Sonne steht glühend rot am Morgenhimmel, als CIA-Pilot Gary 

Frank Powers am Morgen des 1. Mai 1960 das Cockpit seiner 

Lockheed U-2 besteigt. Kurzer Instrumenten- und Systemcheck, 

dann schließt sich auch schon die Glaskanzel über ihn. Powers 

startet die Triebwerke. Wenige Minuten später schwingt sich der 

schwarze Vogel mit seinen mächtigen Tragflächen in den stahl-

blauen Morgenhimmel. Powers weiß, dass er in knapp vier Stun-

den sein Ziel, die Sowjetunion, erreicht haben wird. Sein Auftrag 

an diesem Morgen lautet, geheime Truppenbewegungen, Rake-

tenstellungen und Militäranlagen zu fotografieren. Alles sieht nach 

Routine aus. Powers steigt mit seiner U-2 auf 24.000 Meter. In der 

Ferne sieht er die Erdkrümmung, über ihm thront mächtig das 

schwarze Firmament. Dann plötzlich, knapp vier Stunden nach 

dem Start, kommt es zu einem unerwarteten Zwischenfall. Powers 

befindet sich mit seiner U-2 über der sowjetischen Provinz 

Swerdlowsk im Ural, als er einen schwarzen Schatten bemerkt, 

der sich geradewegs auf ihn zu bewegt. Der erfahrene Pilot bleibt 

ruhig, doch dann geht alles blitzschnell. Die U-2 wird von einer so-

wjetischen Abfangrakete getroffen. Das Flugzeug gerät in einen 

unkontrollierten Zustand. Powers hat keine andere Wahl: Er ver-

lässt das trudelnde Flugzeug mit dem Schleudersitz – und über-

lebt. 

Später kommt es in Moskau zu einem spektakulären Showpro-

zess, bei dem Powers zu einer langjährigen Haftstrafe verurteilt 

Military reconnaissance of the positions and move-

ments of opposing forces has always been an 

important element of successful warfare. For 100 years, 

aerial reconnaissance has been providing important infor-

mation for both the military and government in the short-

est period of time. When the first biplanes achieved serial-

production readiness in 1914 at the beginning of World 

War I, they were immediately assigned spotter missions. 

On August 30, 1914, German military command operated 

an airplane to reconnoiter enemy positions for the first 

time, in the battle of Tannenberg against Russian troops. 

We take a look at the development of aerial reconnais-

sance – back then, today, and in the future.

The sun is glowing red in the morning sky, when CIA pilot Gary 

Frank Powers climbs into the cockpit of his Lockheed U-2 in 

the morning of May 1, 1960. A brief instrument and system 

check, then the glass dome closes above him. Powers starts 

the engines. A few minutes later, the black bird with its huge 

wings smoothly takes to the steel blue morning skies. Powers 

knows that he will have reached his destination – the Soviet 

Union – in about four hours. His brief this morning is to photo-

graph top-secret troop movements, missile sites, and military 

facilities. Everything looks like routine. Powers in his U-2 climbs 

to 24,000 meters. In the distance he can see the curvature of 

the earth, the black firmament mightily towering overhead. 

Then, suddenly, about four hours after take-off: an unexpected 

incident. Powers and his U-2 are flying over the Soviet province 

of Sverdlovsk in the Urals when he glimpses a black shadow 

hurtling straight towards him. The experienced pilot remains 

calm, but then everything happens at lightning speed. The U-2 

is hit by a Soviet surface-to-air missile. The airplane becomes 

uncontrollable. Powers has no other choice but to exit the spin-

ning airplane via ejector seat – and he survives. 

Later, a spectacular show trial takes place in Moscow where 

Powers is sentenced to many years of imprisonment. For the 

US government a disgrace with extensive consequences for 

“Kelly” Johnson’s espionage wonder weapon. From about 25,000 meters above sea level, the high-altitude Lockheed SR-71 reconnaissance 
plane was able to scan an area of 259,000 square kilometers per flight hour. 

„Kelly“ Johnson’s Spionage-Wunderwaffe: Aus rund 25.000 Metern Höhe war der Höhenaufklärer Lockheed SR-71 in der Lage, eine Fläche von
259.000 km2 pro geleisteter Flugstunde zu erfassen. P
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Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Historic aircraft type or historic livery

Geänderte Neuauflage
New, modified production

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

Tatsächliche Modelllänge
Actual model length

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

610216 19,00 €

Norwegian Air Shuttle Boeing 787-8 Dreamliner – EI-LNA 
610223 19,00 € 

Hop! for Air France Embraer E170 – F-HBXJ 

610193 19,50 €

China Southern Airlines Airbus A380-800 – B-6136 
610186 19,50 €

Azul Embraer E195 “Canarinho Azul” – PR-AUA 

610247 19,00 €

Qantas Boeing 737-800 "Mendoowoorrji" – VH-XZJ 
610209 16,50 €

TAP Air Portugal Airbus A320 – CS-TNV 

Kunststoff-Steckmodelle mit Stand /  
Plastic push-fit models with stand

206617 6,50 € 

Die neue Ausgabe WingsWorld / The new issue WingsWorld 
In Ausgabe 2/14 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/14: 
• Titelstory: Aerolineas Argentinas – Wieder auf Kurs / Back on track 
• Stopover: Spione am Himmel / Secret agents in the sky 
• Stopover: Musée Air France 
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr: 
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually: 
www.herpa.de/magazine
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Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt, Irrtum und  
Änderungen vorbehalten. / All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and 
ommissions excepted.
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